
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神奈川県国民健康保険団体連合会                      

理 事 会 議 事 録                      

 

 

 

１ 日  時     平成３０年１１月２２日(木) 

                 午後３時から午後４時２０分まで 

 

 ２ 場  所    神奈川県国保会館 ８階会議室 

                 横浜市西区楠町２７番地１ 

 

   ３ 出席状況    出 席    １７名（別紙参照） 

 

４ 議  題     次のとおり 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

議    題 
 

報 告 事 項 

 

報告第１号：神奈川県国民健康保険団体連合会役員(理事)の退任について 

 

議 決 事 項 

 

  議案第１号：神奈川県国民健康保険団体連合会役員の報酬手当及び費用弁 

償支給に関する規則の一部改正について 

 

議案第２号：神奈川県国民健康保険診療報酬審査委員会規則の一部改正に 

ついて 

 

議案第３号：神奈川県国民健康保険団体連合会表彰規程の一部改正につい 

 て 

 

議案第４号：平成31年度神奈川県国民健康保険団体連合会事業実施計画 

(案)並びに主要会計予算見込みについて 

 

議案第５号：平成30年度神奈川県国民健康保険団体連合会一般会計予算補 

 正 

 

議案第６号：平成30年度神奈川県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支

払(業務勘定)特別会計予算補正 

 

議案第７号：神奈川県国民健康保険団体連合会理事会の議事録公開につい

て 

 

議案第８号：神奈川県国民健康保険団体連合会総会の議事録公開について 

 

そ の 他 

 （１）「国保連合会・国保中央会のめざす方向2018」について 

 

 （２） 神奈川県国民健康保険団体連合会第三次中期経営計画(2019年度

～2021年度)の素案について 

 

 

 

 



５ 議事内容 
 

【事務局】 

  代理人の出席と書面による出席を合わせて理事１７名の出席があり、規約

第３３条により理事会は有効に開催された。 

 

【理事長】 

  次のとおり挨拶があった。 

○ 平成30年度の中間ではあるが、各事業は順調に推移している。 

また、本年4月から新たな国保制度がスタートして、県が財政運営の責任 

を担い、市町村とともに国保の事業運営にあたることになったが、県単位

での制度運営に概ね予定通り対応できている。 

○ 本日の議題は、来年度の事業計画並びに主要会計予算の見込み、また、

その前提となる保険者負担金と各種手数料の改定のほか、理事会・総会の

議事録の公開に関する事案等について審議をお願いしたい。 

○ 保険者負担金と各種手数料の改定について、これまで活用してきた運営

資金積立金による手数料に対しての補填が出来なくなり、さらに減価償却

引当の積立金を中心としたシステム開発経費の増加、被保険者数の減少、

消費税の引き上げなどの影響により改定する内容となっている。 

  保険者には、大変厳しい保険財政運営の中ではあるが、ご理解をお願い

したい。 

○ 今後も皆様方としっかり連携を図りながら保険者の考え方も踏まえ、本会

の事業運営を行っていきたい。 

 

【議 長】 

  理事長が議長となるとともに、 

巻口氏と平田氏を議事録署名人に選任した。 

報告事項について、事務局に説明を求めた。 

 

【事務局】 

  報告第１号 本会役員(理事)の退任について、服部 信明  理事が去る平

成３０年１０月４日死去により、同日をもって退任となった旨、報告した。 

 

【議 長】 

  議案第１号「本会役員の報酬手当及び費用弁償支給に関する規則の一部

改正について」から議案第３号「本会表彰規程の一部改正について」まで

を、一括して事務局に説明を求めた。 

 

【事務局】 

  議案第１号 本会役員の報酬手当及び費用弁償支給に関する規則の一部

改正について、役員への退任慰労金及び退任記念品を廃止するため、所要

の改正をする旨、説明した。 

議案第２号 神奈川県国民健康保険診療報酬審査委員会規則の一部改正



について、診療報酬審査委員会に係る現行の運用上の取扱いを明文化するた

め、所要の改正をする旨、説明した。 

議案第３号 本会表彰規程の一部改正について、役員への表彰を廃止する

ため、所要の改正をする旨、説明した。 
 

【議 長】 

  特に質疑なく、採決した結果、全員異議なく原案どおり可決された。 

 

議案第４号「平成３１年度本会事業実施計画（案）並びに主要会計予算

見込みについて」、事務局に説明を求めた。 
 

【事務局】 

  議案第４号 平成３１年度本会事業実施計画（案）並びに主要会計予算

見込みについて、平成３１年度の本会事業実施計画（案）については、重

点事項の１.国保制度改革に伴う新たな課題への取り組み、２.診療報酬等

審査支払業務の充実・強化、３.後期高齢者医療、介護保険及び障害者総合

支援に係る各業務の円滑な運営、４.医療費適正化の推進等、保険者支援の

充実・強化、５.業務の効率化及び経費の節減並びに適正で透明な事業運営

と会計事務の遂行、６.危機管理対策と情報セキュリティ対策の推進、以上

の６項目を掲げ、年間を通して事業を行うこと、並びに主要会計予算見込

みについては、平成３１年度一般会計と各業務勘定特別会計の予算におけ

る増減の主な要因並びに保険者負担金及び各種手数料の改定内容等につい

て、要旨を説明した。 
 

【議 長】 

  特に質疑なく、採決した結果、全員異議なく原案どおり可決された。 

 

議案第５号「平成３０年度本会一般会計予算補正」及び議案第６号「平

成３０年度本会診療報酬審査支払（業務勘定）特別会計予算補正」につい

て、事務局に説明を求めた。 
 

【事務局】 

  議案第５号 平成３０年度本会一般会計予算補正について、神奈川県か

ら後発医薬品に関する分析委託業務を受託したことに伴い、必要経費につ

いて補正を行う旨、説明した。 

  議案第６号 平成３０年度本会診療報酬審査支払（業務勘定）特別会計

予算補正について、平成３０年度の国保制度の改正に伴い、コクホ・ライ

ンシステムの改修を行うため、必要経費について補正を行う旨、説明した。 
 

【議 長】 

  特に質疑なく、採決した結果、全員異議なく原案どおり可決された。 

 

議案第７号「本会理事会の議事録公開について」及び議案第８号「本会

総会の議事録公開について」を、一括して事務局に説明を求めた。 



【事務局】 

  議案第７号 本会理事会の議事録公開について、及び議案第８号 本会

総会の議事録公開について、国保連合会の担う公益性に鑑み議事録を公開

する旨、説明した。 
 

【議 長】 

  特に質疑なく、採決した結果、全員異議なく原案どおり可決された。 
 

【常務理事】 

  議案審議の後、次の事項について報告した。 

○ 国保連合会・国保中央会のめざす方向2018について 

 

【事務局】 

次の事項について報告した。 

○ 神奈川県国民健康保険団体連合会第三次中期経営計画(2019年度～ 

2021年度)の素案について 

  

また、その他として本日理事会の議事録公開について、今後の作成手続き

等の流れを説明した。 

 

【議 長】 

  「ホームページに議事録を公開した場合、閲覧したアクセス数は把握で

きるか。」との質問をした。 

 

【事務局】 

  「アクセス数の把握はできます。」との回答をした。 

 

【議 長】 

  その他、質疑等なく閉会をした。 

 

 



別　　紙

市 町 村 等 出 席 者 氏 名 書 面 出 席

オブザーバー

順不同敬称略

川 崎 市 　相　澤　　照　代

平成30年11月22日開催

海 老 名 市 　内　野　　　　優

山 北 町 　深　井　　将　時

国 保 連 合 会 　中　田　　泰　樹

横 浜 市 　巻　口　　　　徹

座 間 市 　石　田　　　　光

大 磯 町 　植　地　　直　子

相 模 原 市 　福　田　　好　晃

横 須 賀 市 　大　石　　貴　司

藤 沢 市 　塩　原　　彰　子

賛　　成

真 鶴 町 　宇　賀　　一　章

清 川 村 　平　田　　勝　彦

神 奈 川 県 医 師
国 民 健 康 保 険 組 合

  武　川　　慶　孝

賛　　成

神 奈 川 県 　深　井　　康　信

神 奈 川 県 医 師 会 　菊　岡    正  和 賛　　成

神 奈 川 県 歯 科 医 師 会 　鈴　木　　駿　介 賛　　成

神 奈 川 県 薬 剤 師
国 民 健 康 保 険 組 合

　山　本　　哲　朗

大 和 市 立 病 院 　五十嵐　　俊　久


